

Pidato Rektor UNS dalam Pembukaan
Reuni Hyper Akbar Fakultas Ekonomi UNS
Sabtu, 29 Desember 2012

Assalamu'alaikum wr wb

Yang Saya Hormati Dekan Fakultas Ekonomi dan jajaran pimpinan serta mahasiswa dan civitas akademka

Yang Saya Banggakan para alumni Fakultas Ekonomi yang sudi menghadiri reuni

Yang berbahagia pula para tamu undangan dan para hadirin,

Konsep civitas akademika telah mengalami evolusi dimana yang dulu hanya cukup dua komponen saja yakni dosen dan mahasiswa, saat ini telah memasukkan komponen alumni di dalamnya. Pertanyaannya mengapa? Karena telah disadari bahwa alumni merupakan “darah daging” dari pendidikan tetap tidak bisa dilepaskan dari almamater yang melahirkannya. Maka sudah sewajarnya jika upaya untuk “memanggil kembali para alumni” merupakan sebuah keniscayaan bagi sebuah perguruan tinggi.

Karena sebagai bagian dari civitas akademika, alumni bisa dianggap sebagai “duta” yang dapat mewakili almamaternya. Ini membenarkan adegium tentang hubungan alumni dan almamater bahwa adalah “kualitas alumni mencerminkan kualitas perguruan tinggi yang melahirkannya”. Maka jika ada seseorang yang sukses, pasti akan terdengar pertanyaan, alumni mana orang itu? Di sini alama mater akan ikut terbawa nama harum dari sang alumni itu. Namun hal ini juga bisa terjadi sebaliknya, jika ada alumni yang tersandung kasus hukum, maka juga akan dapat memperburuk citra sebuah perguruan tinggi.

Bahkan begitu pentingnya alumni buat alma maternya, dalam sistem akreditasi nasional yang terbaru, peran serta dan sumbangan material dan non material alumni menjadi salah satu penilaian yang cukup besar. Maka upaya untuk senantiasa “memanggil kembali para alumni” untuk menengok alamaternya harus senantiasa diupayakan. Memang harus diakui, hingga saat ini ini dikampus UNS, pangkalan data (*data base*) alumni belum tertata dengan baik. Namun dengan dibantu oleh kemajuan ITC, dalam waktu yang tidak terlalu lama, semoga akan terwujud sistem pendataan alumni yang lebih terintegrasi.

Selain masalah pangkalan data alumni yang belum tersedia, yang jadi masalah lain adalah sejauh mana pola hubungan antara alumni dengan fakultas. Di sinilah pihak fakultas harus mempunyai kreativitas bagaimana merancaang pola hubungan alumni dan fakultas yang saling menguntungkan. Baik bagi pengembangan karier sang alumni sendiri maupun bagi peningkatan kualitas pendidikan tinggi.

Fakultas Ekonomi sudah merancang beberapa strategi untuk “memanggil kembali para alumninya” diantaranya yang telah dilakukan pada akhir tahun 2011 yang lalu adalah membentuk Industrial Advisory Council (IAC) yang bertujuan untuk membantu memepertajam kurikulum dan kompetensi lulusan. IAC Fakultas Ekonomi UNS terdiri atas 40 orang dimana sebagian besar adalah alumni yang telah mempunyai posisi penting pada lembaganya.

Sementara itu, agar para alumni mempunyai hubungan yang erat dengan para calon wisudawan, sejak tahun 2012 yang lalu Fakultas Ekonomi UNS, sehari sebelum wisuda melakukan kegiatan “Alumni and Graduates Gathering (AGG)” yakni calon wisudawan ditemukan dengan beberapa alumni yang telah sukses meniti karir baik di sektor privat maupun publik.

Demikian pula pada pagi hari ini, Fakultas Ekonomi juga tengah berupaya menarik kembali alumninya dengan jalan mendirikan apa yang disebut dengan “Alumni Lounge”. Lounge ini didedikasikan untuk alumni sebagai simbol “selamat datang kembali ke almamater”. Ini bertujuan agar alumni bisa lebih “at home” bertandang ke Fakultas dan memberikan kontribusi yang positif terhadap pengembangan kualitas pendidikan di Fakultas Ekonomi UNS. Seperti kita ketahui bersama, saat ini alumni Fakultas Ekonomi UNS telah menyebar ke seluruh pelosok Indonesia. Bahkan sudah ada beberapa alumni yang menduduki posisi penting di lembaga-lembaga penting seperti Bank Indonesia, Kementerian Keuangan, Bappenas, dan di berbagai BUMN dan perusahaan swasta nasional.

Selain itu pada reuni kali ini akan juga dibentuk koordinator alumni tiap-tiap jurusan dalam rangka mendukung proses akreditasi. Seperti kita ketahui bersama, salah satu bagian mendapatkan penilaian yang tinggi dari akreditasi jurusan adalah sejauh mana peranan alumni. Maka dalam rangka memperkuat peranan alumni, pada tiap-tiap jurusan akan dibentuk koodinator alumni jurusan. Kegiatan ini dihadiri oleh

seluruh alumni untuk semua angkatan, semua jurusan baik dari tingkat diploma, jurusan maupun pasca sarjana.

Terakhir harapan kami adalah agar upaya untuk mengembangkan peran serta alumni dalam meningkatkan kualitas pendidikan perlu terus ditingkatkan. Sehingga UNS ke depan akan selalu melangkah bersama dengan alumni dalam rangka memberikan sumbangan positif bagi kemajuan bangsa.

Selamat bereuni, semoga Allah SWT memberkatinya.

Wassalamualaikum wr wb.